



教育目標 夢をもち 高め合う子

# 富士見

学校だより NO.8

磐田市立富士見小学校

令和元年10月31日

## 無事に『富士見小学校運動会』が開催できました 皆様の御理解と御協力に感謝申し上げます

10月26日(土)に富士見小学校運動会が開催されました。前日の雨の影響で当日の早朝もグラウンドはびしょびしょ。「何時に始められるだろうか。」「コンディションがよくないまま実施して子供たちがけがをしないだろうか。」と不安がよぎりました。しかし高学年の子供たち、保護者・地域の方々による雑巾やスポンジでの懸命な吸水作業のおかげで、1時間遅れではありましたが無事運動会を開催するに至りました

あいにくのグラウンドコンディションにもかかわらず、子供たちはこれまでの練習の成果を発揮し全力を出し切ることができました。

プログラム順や競技内容の一部変更など、当初予定した通りにいかない面が多々ありましたが、来賓の皆様・保護者の皆様・地域の皆様・シルバーの皆様に最後まで御声援いただきましたこと、改めて感謝申し上げます。誠にありがとうございました。



## 10月会礼 校長講話より

Boa tarde, a todos.

富士見っ子のよい子の皆さん、こんにちは。疲れは残っていませんか？

Você preparou o playground no encontro atlético, obrigado.

さて、まずは運動会について話します。前の日の雨で、朝はまだ芝生が湿っていました。それで始まりを1時間遅らせ、先生方やおうちの方、地域の方や4、5、6年の富士見っ子で水取りをしてくれました。私は、素晴らしい運動会にするために力を出し合うみんなを、大きな声で自慢したかったです。そうして頑張ったけれど、種目の順番を入れ替えたり、徒競走の距離を短くしたり、午後にも水取りをしたりしなければならなくて、皆さんはきっとやりにくかったし、物足りなかったと思うのです。

Sua corrida e dança são maravilhosos.

それでも、富士見小運動会は大変盛り上がり、おうちの方々や地域の皆さん、お客様も、富士見っ子の走ったり踊ったりする姿を喜ばれていました。1、2年生のダンスは、とても愛らしかったです。3、4年生の演技は、笑顔いっぱい、のりのりの動きが印象的でした。そして5、6年生、軽やかさと力強さ、さらに自分たちのメッセージを込めた、新しいパフォーマンス作品を生み出しました。皆さんのきらきらと輝く様子を見ながら、私は『心と体の健康』について考えてみたのです。

Pensei em saúde mental e física depois do encontro atlético.

運動会の次の日、日曜日の朝、私は胸がむかついて目が覚めました。その理由は、はっきりしています。運動会の大成功がうれしくて、つい飲み過ぎたり飲み過ぎたりしたからです。その時ふと思いました。(小学生が「むかつく。」って言うのを聞くけれど、私と同じなのかなあ。)

Você e seu parceiro são diferentes.

調べてみると、食べ物や飲み物のせいではないと分かりました。小学生のむかつく理由の第一位は、



自分の思いや意見が相手と違っている場合です。それで、相手と言い争いをしたり、けんかをした自分が今度は嫌になったりして、またむかついてしまいます。さあ富士見っ子の皆さん、考えてください。自分と相手はまったく別の人のためのだから、思いや意見が違ったって当たり前だと思いませんか。

Vamos respeitar a outra parte.

私は、学校から「むかつく。」という言葉が聞こえなくなった時、体だけでなく心も健康なのだと思います。運動会で40年のバトンをつないだ皆さん、『心も体も健康な富士見っ子』を目指していきましょう。

富士見っ子のよい子の皆さん、寺井のむかつきは、もうすっかり収まりました。それでは、心と体が絶好調の寺井が、イリュージョンを披露します。ミュージック、スターティン！



## 学びの環境が整いました ～校内環境整備事業～

子供たちが安全・快適に、また充実した学校生活を送れるように、校内環境を整備しました。1学期からこれまでに変わってきた校内の状況、そのいくつかを紹介します。

### 体育館照明器具のLED化

従来のは水銀灯でしたが、LED照明にしたことで体育館全体が大変明るくなりました。

素早く点灯するので、天気が悪い日や夕暮れ時などすぐに明るくなりとても便利です。また、体育館外トイレも人感センサー式のLED蛍光灯に変わりました。



### トイレ暖房便座

児童用トイレにある洋式トイレを暖房機能が付いた便座にすべて交換しました。寒い冬はトイレの中は冷え切っています。これまで便座に座った瞬間の冷たさを考えると、ついついトイレに行くのをためらいがちでしたが、これからはそんな思いもなくて済みます。



### 北校舎3階の廊下壁塗装

壁面が劣化して壁がはがれてしまっているところや補修で色がまだらになっていたところをすべて塗装しました。

廊下が明るくなりきれいになりました。



### <今後>

教室の空調設備（エアコン）工事がいよいよ始まります。今年度中に工事が完了し、稼働可能となります。

## 児童の転出については、早めにお知らせください

今年度中に富士見小学校から転出する予定がある方、または、来年度になって転出する予定がある方はいませんか？各学年の学級数は児童数によって決められています。転出入によって学級数が変動する可能性があるため早めに状況を把握したいと考えています。

つきましては後日、来年度の在籍に関する調査用紙を配付しますので、記入の上御提出ください。

なお、今後もしも転出する予定がある方は、

**早めに担任まで詳細（①転出する日 ②転出先等）をお知らせください。**

御協力をお願いします。